

Zum 40. Mal um die Nikolaus-Boje



Gut 90 Teilnehmer segelten bei der 40. Nikolausregatta des Potsdamer Segler-Club „Wiking“ um die Nikolaus-Bojen. Bei neun Grad Außentemperatur standen am Sonnabend insgesamt vier Wettfahrten für die 46 Boote auf dem Plan. Der „Preis der Stadt Potsdam“ ging an Benjamin Schnepf und Fabian Jäckel vom Spiel- und Sportverein „Einheit“ Teterow. Wolfgang und Holger Schreck aus Potsdam bekamen einen Pokal für ihre Teilnahme als älteste Mannschaft. Neben Seglern aus Thüringen, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg, Niedersachsen, Berlin und Schleswig-Holstein sowie brandenburgischen Revieren waren auch drei Jollenmannschaften aus Tschechien an den Templiner See gekommen. foto: Verein